



La lettre du diabaladeur

De l'association conviviale pour des activités physico-culturelles

~~4°~~ **NUMÉRO SPÉCIAL** ~~Décembre 2020~~

5°

(Force est de constater qu'on ne progresse pas trop sur le front du COVID...)

Janvier 2022

LE MOT DU PRÉSIDENT

Bonjour à vous tous,

Je vous souhaite une très bonne année 2022 en espérant que notre ennemi le (*ou la*) covid (*il paraît que ça dépend des opinions politiques alors on ne va pas en fruster certains !*) nous lâche un peu/beaucoup/définitivement... (*pas du tout ?*).

Les deux années qui viennent de passer furent difficiles pour notre association. Mais nous repartons sur de bonnes bases. Le programme pour 2022 est chargé (voir plus loin, *il y a quand même 2 pages à cette « lettre »*).

Nous sommes peut être ambitieux mais c'est bien quand même, non ?

En attendant, je vous invite à l'AG où nous aurons le plaisir de débattre sur notre futur. La secrétaire, la trésorière ainsi que la responsable des sorties feront un bilan (*forcément rapide*) des 2 dernières années passées.

À très bientôt, bisous aux dames et solide poignet de main à ces messieurs.



PS : en bleu les commentaires de la rédactrice en chef qui ne peut pas s'en empêcher... Remarquer aussi qu'il ne se nourrit plus au biberon contrairement à ce qu'il essaie de nous faire croire avec sa photo !

**Après celui du Président,
le mot de mon chat...**

(Réalisé sans trucage - Aucun animal n'a été maltraité durant la séance photo)



